



## "maladies à transmission hydrique MTH "

L'agence de bassin hydrographique Cheliff zahrez organise une journée d'information et de sensibilisation au profit des enfants non-voyants de la wilaya de Chlef



Suite aux recommandations de madame la directrice générale, l'agence de bassin hydrographique Cheliff-Zahez, en coordination avec la direction des affaires sociales et de la solidarité de la wilaya de Chlef a organisée ce mardi 27 février 2024 une journée d'information et de sensibilisation au profit des enfants non-voyants sur le thème des «maladies à transmission hydrique mth». Plus de 80 élèves, leurs encadreurs et pédagogues d'accompagnement, ainsi que des médecins de l'école et des psychologues ont pris part à l'évènement.

La campagne a connu la participation de divers organismes et institutions du secteur de l'hydraulique, la direction des ressources en eau, l'office national de l'assainissement, l'algérienne des eaux, l'office national de l'irrigation et de drainage, l'agence nationale des ressources hydrique. Aussi ont participées a cette journée, la direction de la santé, tous ont apporté de précieuses contributions au sujet .La journée a été ouverte par une allocution de bienvenue de m. Kamel ben Rajem, directeur des affaires sociales et de la solidarité, où il a apprécié cette initiative qui sensibiliserait et impliquerait cette catégorie à la prévention des dangers des maladies d'origine hydrique et travaillerait à étendre ce programme dans le futur proche.

Par ailleurs, m. Maraf Belkacem, directeur de l'agence, a confirmé que le but de cette activité est d'élargir la portée des campagnes de sensibilisation en s'adressant à différents composants de la société d'une part et en intégrant la catégorie des personnes handicapées dans la sensibilisation relevant du programme de l'agence nationale de la gestion intégrée des ressources en eau.



D'autre part, m. Maraf a donné un aperçu sur le concept de la gestion intégrée, et le rôle de l'agence dans la sensibilisation de la communauté à préserver les ressources en eau et à rationaliser et la politique de l'état et moyens octroyés pour garantir la disponibilité a toutes les populations.

Le programme comprenait des interventions de médecins spécialistes de la direction de la santé et ceux de la direction des affaires sociales et de la solidaires pour discuter des dangers des maladies hydriques et de la manière d'apporter un soutien psychologique et une sensibilisation qui assurent une bonne santé.

Le médecin, représentant de la direction de la santé, a également souligné dans son intervention les types de maladies d'origine hydrique et les mesures préventives à suivre pour éviter ces maladies.de son côté, la psychologue de l'établissement a mis l'accent sur la prise en charge complète de ces problèmes à travers l'accompagnement et la sensibilisation continus des élèves du centre.

En soutien à cette campagne de sensibilisation, un livret a été présenté au groupe dans le langage visuel « braille », une élève de l'établissement s'en est chargée de la lecture, expliquant comment faire face à ces maladies. À la fin, plus de 80 enfants ont adhérer au projet « protecteurs de l'eau » pour être les ambassadeurs de l'agence pour exprimer le message de conservation de l'eau à l'intérieur et à l'extérieur de l'établissement. Une sortie pédagogique pour les malvoyants était prévue à l'une des infrastructures hydraulique la semaine prochaine.

Cette initiative s'est conclue par remise d'attestation à tous les invités pour leurs participations à la réussite de cet évènement.

